



Por María Eugenia Pérez Zea
 Presidente del Consejo
 de Administración de Coomeva

Pertenencia y beneficio

Coomeva, importante para el presente y el futuro de cada asociado

Pertenencia es formar parte de algo. También nombra aquello que es propiedad de alguien y sobre lo que tenemos derecho. El sentimiento de pertenencia a un lugar, a una comunidad, se da a partir de la convivencia diaria en tal espacio y del compartir significados, símbolos, acciones y formas de pensar con todos los miembros.

El sentido de pertenencia es la satisfacción de sentirse parte de un grupo con el que nos identificamos. Confiere una conducta activa al individuo que está dispuesto a defender su grupo y a manifestar de manera pública su adhesión o inclusión al mismo.

Al asociarnos a la cooperativa somos parte de ella y a la vez nos pertenece. En Coomeva desempeñamos tres roles como asociados: propietarios, gestores y usuarios.



Por tanto, si hay algo natural en Coomeva es el sentido de pertenencia que se genera en los asociados. Los profesionales que somos parte de esta cooperativa estamos aquí porque compartimos la idea común y el significado de la solidaridad y de sus beneficios.

Creemos en la importancia de la unión de nuestras fuerzas en una empresa cooperativa, para lograr el progreso que todos buscamos para cada uno y para nuestras familias. Nos sentimos satisfechos de aportar a una causa común, que cada vez más nos llena de razones para sentirnos parte de ella y defender sus bondades.

Razones de pertenencia

En Coomeva tenemos más de 250 mil historias de sueños, metas y necesidades comunes que se convierten en razones para sentirnos satisfechos de pertenecer y ser propietarios de nuestra cooperativa.

Si miramos la historia de cada asociado, encontraremos que tenemos en común nuestra aspiración de progreso profesional; de formación y crecimiento; de bienestar familiar presente y calidad de vida para nuestro futuro.

Lo que hace 51 años entusiasmó al grupo de médicos fundadores de nuestra Cooperativa, es también nuestra motivación para ser asociados hoy día. Queremos un presente próspero y un futuro tranquilo. Y eso encontramos en Coomeva, gracias al aporte de todos y cada uno de los asociados.

En Coomeva contamos con una dirigencia de cara a los asociados; que busca comprender sus necesidades y responder a las razones por las cuales somos parte de la Cooperativa. También contamos con una administración

inteligente y efectiva, que convierte nuestros aportes en alternativas ganadoras de servicios y productos apropiados, a través de empresas sólidas para nuestro bienestar.

Formación. En Coomeva tenemos todas las opciones para crecer profesionalmente y formarnos a través de las soluciones integrales de Coomeva Educa. Para los asociados es exclusiva una amplia lista de convenios, becas, descuentos, opciones de financiación y servicios complementarios para estudiar, sea pregrado o posgrado.

Vivienda. La vivienda y la meta de un inmueble para nuestro ejercicio profesional son un camino más fácil de recorrer con Espacios Coomeva y con las opciones de financiación que nos ofrece Bancoomeva. Como asociados tenemos mejores condiciones en intereses y más facilidad en los créditos.

Empresa. Podemos crecer empresarialmente con las propuestas de la Fundación Coomeva. Nos financian nuestras ideas de emprendimiento, nos acompañan en la creación de las empresas y en el fortalecimiento de las ya establecidas.

Más vida. Cada momento para disfrutar nuestra vida, solos o en compañía, es mejor con las opciones recreativas, culturales, turísticas y de ocupación del tiempo libre que nos ofrecen las empresas Coomeva del Sector Recreación. Los asociados mayores tienen sus propias opciones para el disfrute y la plenitud de sus años.

Salud. En Coomeva podemos vivir cada etapa de la vida con más salud. Los asociados disponemos de opciones de medicina prepagada, salud oral, emergencias y atención domiciliaria con tarifas especiales a través de Coomeva Medicina



Prepagada, así como de de una atención integral con Cooameva EPS y las demás empresas de nuestro Sector Salud.

Crédito y ahorro. Los asociados somos usuarios con servicios y tasas especiales para adquirir créditos y construir ahorro, con las opciones que nos ofrece nuestro banco colombiano nacido del sector solidario: Bancoomeva. Nuestros sueños de vivienda, vehículo, educación, viajes, consumo, entre otros, tienen financiación en él.

Solidaridad: Apoyo cuando más lo necesitamos. Todos los asociados aportamos a los Fondos Mutuales de Solidaridad, por tanto todos tenemos derecho a recibir sus beneficios. Solidaridad es el servicio insigne de nuestra Cooperativa. A través de éste Cooameva nos ofrece la mejor protección hoy y previsión para el futuro. Por ser asociados tenemos derecho a los beneficios del Plan Básico de Protección, que nos brinda amparos económicos en casos de calamidad, incapacidades parciales y totales, y muerte, entre otros.

Perseverancia para un mejor futuro. Propender por un buen futuro en nuestra edad madura es un propósito común y una de las mayores motivaciones para asociarnos a Cooameva. El Amparo de Perseverancia que ofrece el servicio de Solidaridad es nuestra mejor protección para el futuro y una vejez digna. Es fruto del ahorro que construimos mes a mes con nuestros aportes a los fondos sociales de la Cooperativa. Por eso cada asociado debe darle importancia

desde joven a este asunto y luego permanentemente revisar el valor de sus aportes, incrementándolos en procura de recibir en el futuro un mayor valor de Perseverancia. Éste será un apoyo económico adicional a la pensión de jubilación, que nos ayudará a estar más tranquilos al momento de nuestro retiro.

Como vemos, son muchas las razones de beneficio por las que los asociados nos sentimos apropiados de nuestra cooperativa y orgullosos de pertenecer a ella. En Cooameva contamos con diversas opciones que hacen más fácil vivir con bienestar y progreso cada etapa de nuestra vida.

Cada año somos testigos de miles de historias de sueños y metas que con el impulso de esta gran comunidad de profesionales se convierten en historias de logros, resultados y alcances.

En Cooameva despedimos un año 2015 con grandes satisfacciones y le damos la bienvenida al 2016 con especial entusiasmo por mantener viva la llama de la solidaridad y el cooperativismo de la más grande comunidad de asociados profesionales de Colombia.

Reciban un sincero saludo de Navidad y los mejores deseos por un nuevo año llevo de prosperidad, progreso, paz y solidaridad. 🌟



PORTAL DE LA Hermosa

Santa Rosa de Cabal



MI CASA YA Apartamentos desde \$ 95.300.000

Ven y conoce los REGALOS que portal de la hermosa le hace a tu familia esta NAVIDAD



Ascensor



Apartamentos totalmente terminados



Supermercado



Parquesaderos cubiertos



Parque exterior



Locales comerciales

70% Vendidos

En Navidad,
el mejor regalo
es
compartir en
Familia.

57 (6) 365 7497 / 321 799 8792 | www.portaldelahermosa.com

Un proyecto de



INGESTRUCTURAS DE OCCIDENTE S.A.

Con el respaldo de

